

Babinsa Kodim 0620/Kab Cirebon Pertajam Skill Binter

A. Subekti - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Jun 16, 2022 - 20:39



KAB. CIREBON - Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P meninjau langsung pelaksanaan Latihan Teknis dan Taktis TA. 2022 Kodim 0620/Kab Cirebon yang dibuka oleh Dandim 0620/Kab. Cirebon Letkol Inf Faurizal Noerdin bertempat di Makoramil 0620-15/Klangenan, Kabupaten Cirebon, Kamis (16/6/2022).

Disela kegiatan Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menyampaikan,

Latihan Teknis dan Taktis (Latnis) Kodim 0620/Kab. Cirebon ini merupakan program dari Komando atas dalam rangka meningkatkan kemampuan Babinsa.

Dengan adanya latihan ini, Kata Danrem 063/SGJ, "para Babinsa Kodim 0620/Kab. Cirebon dapat mengasah kembali pengetahuan Pembinaan Teritorial yang sudah dimiliki, Sehingga diharapkan setiap Personel lebih siap dalam menyongsong tugas yang diberikan oleh Komando Atas. Pelaksanaan kegiatan ini sesuai dengan rencana latihan yang telah dibuat dan dilaporkan," kata Danrem 063/SGJ.

Danrem 063/SGJ meminta kepada Pemberi Materi (Pelatih), materi diberikan wawasan kepada para peserta sehingga pengetahuan mereka bertambah untuk dapat diaplikasikan di lapangan sesuai dengan teori yang ada.

"Perdalam dan pertajam kembali materi 5 (Lima) Kemampuan Teritorial yaitu Kemampuan temu lapor cepat, Kemampuan manajemen teritorial, Kemampuan penguasaan wilayah,. Kemampuan meningkatkan pembinaan perlawanan rakyat dan Kemampuan komunikasi sosial," ucap Danrem 063/SGJ.

Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P menambahkan, Dalam rangka mendukung optimalisasi pelaksanaan tugas di lapangan.

Danrem 063/SGJ berharap, "dengan latihan personil Babinsa selalu membekali diri dengan berbagai upaya untuk meningkatkan keterampilan dalam kemampuan penguasaan Ilmu Pengetahuan, Teknologi dan Informasi serta mampu beradaptasi dalam segala situasi dan kondisi.

"Laksanakan latihan dengan serius, apa yang disampaikan oleh para penyaji materi agar ditanyakan hal hal yang kurang jelas. Para peserta latihan jangan menjadikan latihan ini suatu hal yang rutinitas saja, tanpa ada manfaatnya," tegas Danrem 063/SGJ.

Pada Kesempatan yang sama Dandim 0620/Kab Cirebon Letkol. Inf. Faurizal Noerdin, menyampaikan, bahwa latihan ini dilaksanakan untuk meningkatkan kemampuan Binter para prajurit yang menjadi ujung tombak TNI-AD di wilayah Kodim 0620/ Kab Cirebon.

"Dengan kegiatan ini, personel kewilayahan dapat benar-benar paham dan mampu melaksanakan tugas Binter di lapangan dengan baik dalam rangka mendukung suksesnya pelaksanaan tugas pokok TNI-AD," jelas Dandim 0620/Kab. Cirebon.

Dandim 0620/Kab Cirebon Letkol Inf Faurizal Noerdin berharap, dengan pelatihan Teknis dan Taktis para Babinsa mampu secara individu atau dalam hubungan satuan bisa membantu Pemerintah, terutama dalam menyiapkan wilayah pertahanan.

Pada kesempatan ini Dandim juga menekankan agar peserta ikuti latihan ini dengan cermat dan baik serta kuasai materi yang diberikan sebagai bekal dalam pelaksanaan tugas sebagai aparat komando kewilayahan. (Bekti)